



AYUNTAMIENTO DE MAHORA

ESTIMADOS VECINOS:

Cualquier otro año y en circunstancias normales, ya estaríamos preparándonos para celebrar San Isidro. Pero no podemos olvidar que el fin del Estado de Alarma NO implica que el COVID haya DESAPARECIDO.

Lamentablemente, y por segundo año el Ayuntamiento no puede ni debe organizar fiestas para San Isidro.

Quiero hacer un llamamiento a la prudencia, pero sobre todo a la RESPONSABILIDAD. Porque, aunque a fecha de hoy somos un pueblo libre de COVID, los contagios se siguen produciendo, desgraciadamente sigue habiendo fallecidos por esta causa y los Sanitarios continúan exhaustos plantando cara al virus. Por todo ello, te vuelvo a pedir encarecidamente MUCHA RESPONSABILIDAD.

El único acto que tendrá lugar el día de San Isidro será una Misa a las 10:00 h respetando todas las medidas ANTI-COVID.

En Mahora, a 13 de Mayo de 2021.

Vuestro Alcalde

Antonio Martínez Gómez.